

Asempal estudia la viabilidad de ideas de negocio de universitarios

(29/3/2005 12:11) | > Universidad



Los universitarios que posean una idea de negocio tendrán a su disposición los servicios de asesoramiento de la Unidad de Creación de Empresas de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA) y Asempal, conjuntamente con el Servicio Universitario de Empleo de la UAL, que les llevarán de la mano en el proceso de análisis y estudio de viabilidad hasta la puesta en marcha del negocio. Así se afirmó ayer desde Asempal, que celebró que más de 600 estudiantes almerienses hayan podido conocer de cerca las claves para crear su propia empresa con el programa Universidad Emprende 2005.

El programa, organizado por CEA, Asempal y la Universidad de Almería, incluyó en esta edición un ciclo de seminarios sobre la cultura emprendedora como alternativa laboral a través del autoempleo, además de varias mesas redondas y actividades de difusión del espíritu empresarial.